



Palliativpatienten auf dem Oktoberfest

Am letzten Oktoberfesttag besuchten 17 Palliativpatienten das Münchener Oktoberfest. Heuer konnten sich aber nicht nur diese Patienten auf einen fröhlichen Ausflug freuen, sondern auch einige Netzwerkkinder. Schon auf der Hinfahrt im Bus herrschte fröhliche und erwartungsvolle Stimmung. Bei einer zünftigen Brotzeit kamen sich Palliativpatienten und Netzwerkkinder deutlich näher und amüsierten sich zusammen über das „Wetttrinken“ im Bierzelt. Nach einem Gang über die Wiesn trafen sich alle im Bus und kehrten wohlbehalten nach Hause zurück. Der Ausflug zum Oktoberfest gehört zu den Pro-

jekten, die das onkologisch-palliativmedizinische Netzwerk unter der Leitung von Dr. Ursula Vehling-Kaiser durchführt, was zur Steigerung der Lebensqualität sowohl der Palliativpatienten als auch zur sozialen Festigung der Netzwerkkinder beiträgt.

Unterstützt wurden die Ausflüge von ehrenamtlichen Leitern des onkologisch-palliativmedizinischen Netzwerkes. Den finanziellen Teil übernahm der Onkologie Hilfe Verein Landshut. Spenden zugunsten des Vereins werden gerne entgegengenommen (IBAN: DE 857 435 000 000 20 28 39 11, BIC: BYLA-DEM1LAH).